

Nous Les Dieux : un Bernard Werber en jeu vidéo !

Auteur de romans (science-fiction / fantastique) à succès, Bernard Werber est, entre autres, à l'origine des Fourmis et de L'Empire des Anges, deux livres vendus à plus de 10 millions d'exemplaires dans le monde...

Aujourd'hui, l'écrivain se rapproche du jeu vidéo puisque son avant-dernière oeuvre, Nous Les Dieux, est en cours d'adaptation dans les locaux de Blue Label Entertainment France. Sorti en 2004, ce roman est un succès de librairie (350 000 exemplaires vendus) et, en réalité, la première partie d'une trilogie intitulée le Cycle des Dieux.

Le communiqué publié par Blue Label nous apprend que c'est en fait l'ensemble de cette trilogie que le studio compte adapter au monde vidéoludique. Exclusivement prévu sur PC, le jeu doit d'ailleurs sortir en même temps que le dernier tome de la trilogie, en milieu d'année prochaine. L'article intégral en lien

Source : chez notre partenaire:
Clubic

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le samedi 29 avril 2006

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/6298-nous-les-dieux-bernard-werber-en-jeu-video.html>